



Dernier jour à Gijón

publié le 11/04/2019

Après deux heures de cours, les élèves ont travaillé à la rédaction de leur carte postale dans la bibliothèque du collège. En fin de matinée, ils se sont volontiers prêtés à un exercice plus sportif : l'apprentissage du surf. Une belle découverte pour tous !

Après cette fraîche baignade et une pause déjeuner bien méritée, nous nous sommes retrouvés en fin d'après-midi pour un dernier moment de convivialité franco-espagnol autour d'un traditionnel « chocolate con churros ».

Ce soir, préparation des valises pour le départ prévu demain à huit heures.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.